
R７年度No.７ R７ .5.23（金） 校長室から保護者の皆様へ 串高通信

梅雨入りしました。週間天気予報には☂や

☁のマークが並んでいますが，こんな時こそ気

分を上げていきたいものです。

さて，１８日（日）は，生徒のボランティア活

動の様子を見てきました。土・日に開催された

「ハイサイ！ いちき串木野‼ 沖縄物産フェア」

にボランティア参加した串高生は21人。前年

よりもだいぶ増えたと聞いています。

生徒たちはいきいきとしていました。その場かぎりのことではもったいないと思います。この体

験を「楽しかった」「うれしかった」等のありきたりな感想で終わらせるのではなく，なぜそのような

気持ちになったのか，今後にどのように生かしたらよいかと「振り返らせる」ことが大切です。

それまでの自分とその後の自分とを比較，検証することによって，成長が実感できます。また，

未来の自分を描くことができたり，今後の高校生活の意欲にも変化が出てきたりするのでは？

大人からのちょっとした「なんで？」「どうして？」という問いかけによって，子どもの漠然とした

感情が言語化，具体化され，効果的な振り返りにつながっていくものと考えます。

さて，ここからは今週の串高のトピックスです。

インスタ，ＦＢもご覧ください。串木野高校，頑張っています！（文責 立森）

1 アーチェリー部県大会Ｖ 国スポ強化指定団体にも

本日23日（金）県大会が開催され，男子団体で優

勝し，個人の部でも中袴田遊君（串中出身），中袴田

羚君（串中出身），本田高大君（紫原中出身）が１～３

位を独占。九州大会出場を決めました。

なお，先週16日（金）には，国民スポーツ大会強化

指定証授与式が県庁で行われ，強化指定証が授与さ

れました。ますますの競技力向上が期待されます。

２ 学びの意欲を高めるために……串木野学講演会＆進路ガイダンス

１９日（月）は１年生を対象に串木野学講演会を実施。濵田酒造の榎本さん，串木野さのさ保

存会の高橋さんからお話をしていただき，それぞれの現状や課題を知る機会となりました。

さらに，本日23日（金）は進路ガイダンスを実施。１年生対象に，これから進路をどのように

選んでいくかというテーマの講演でした。進路は決めてかからないことです。日々の学習をは

じめ，様々な体験の積み重ねが，世界観を広げ，多くの選択肢を作りだすのですから。

本日は，３年生（一部の２年生も含む）でも，進路希望別（大学・専門学校・就職）での外部講

師による講演がありました。いずれの講演も現実味が増してくる内容でしたが，お子さんに何

かこれまでとは違う様子は？ やる気スイッチが入ってませんか……？ いや，きっと入って

いるはずです。（2年生には「ミラツクフェスティバル」（６／５ 鹿児島アリーナ）に参加すると

いうプログラムが予定されています。多岐にわたって進路相談ができる絶好の機会です。）


